RICARDO BOFILL TALLER DE ARQUITECTURA

Monsieur Alain Cassé Président de l'ADIHBH-V

Monsieur le Président,

C'est avec beaucoup d'intérêt que nous avons pris connaissance de votre courrier du 16 juin écoulé, relatif à une étude de renouvellement urbain sur le secteur du Palacio, à Noisy le Grand, 93, devant conduire éventuellement à la démolition de cette œuvre architecturale, dont je suis l'auteur intellectuel.

Alors que la Région Ille de France, comme beaucoup d'autres Capitales Européennes souffre actuellement d'un manque de logements, cette hypothèse de destruction de l'ensemble des 600 appartements du Palacio, me semble aujourd'hui peu réaliste, et inadaptée à votre situation ; hormis peut être le fait de vouloir récolter des subventions très importantes, dans le cadre de financement de l'ANRU.

Sachez, Monsieur Le Président, que je serais très attentif à l'évolution future de ce dossier, et que je me réserve la possibilité de faire valoir mes droits, en tant que propriétaire intellectuel de cette œuvre.

Veuillez agréer, Monsieur Le Président, l'expression de mes salutations distinguées.

cardo Bofill

Le 9 juillet 2008